

Hoy, durante una entrevista en el programa *Herrera en Cope*

Feijóo denuncia que el Gobierno utilice el CGPJ para tapar la “sinrazón” del verificador: “Renovación sí; control político, no”

- El presidente del Partido Popular propone renovar el CGPJ y cambiar la ley de forma simultánea, en consonancia con lo que reclama la UE y en respuesta al compromiso de su partido con la regeneración institucional del país
- “Creo en la independencia judicial. Voy a hacer todo lo posible por la regeneración institucional de mi país. Es necesario y, después de Sánchez, imprescindible”, remarca
- **Aboga por aprobar un proyecto de ley que culmine en la renovación del CGPJ a través de un pacto público entre los dos partidos**
- Rechaza que, **cada vez que el Ejecutivo de Sánchez tiene un problema**, como sucedió la pasada semana con las sucesivas crisis diplomáticas o el varapalo del TS anulando el nombramiento de la presidenta del Consejo de Estado o acusando al fiscal general de desviación de poder, **recurra al “argumentario” socialista para criticar al PP en torno a la renovación del Consejo**
- Califica de **“esperpento valleinclanesco impropio de la España del siglo XXI”** que el PSOE acepte la presencia de verificadores internacionales con reuniones fuera de nuestro país y que un prófugo de la justicia sea quien decida. **“Es una humillación que pasará a la historia como el momento más negro, triste y decepcionante de la democracia española”**, añade
- Acusa a Sánchez de **no distinguir ya la verdad de la mentira** y le recuerda que con Aznar se ilegalizó HB, los etarras entraron en prisión y se tipificó como delito el terrorismo callejero. “No es lo mismo, es justamente lo contrario”, responde en referencia a la comparación que hizo ayer Sánchez

- **“Sánchez es presidente del Gobierno porque le ha nombrado Puigdemont, no porque haya ganado las elecciones”**
- Asegura que **Bolaños mintió de forma reiterada y constante** porque, al mismo tiempo que negociaba con el PP la renovación del CGPJ, pactaba con los independentistas la eliminación del delito de sedición y la rebaja de la malversación. **“Verle como notario mayor del Reino no tranquiliza a nadie”**, añade
- Lamenta que, coincidiendo con el 45º aniversario de la Constitución, los socios del Gobierno se ausenten de los actos de celebración, no respetando ni acatando la Carta Magna, como ya hicieron en la apertura solemne de la legislatura y en la jura por parte de la Princesa Leonor
- Subraya que la prioridad del PP es que “la España en que nacimos y crecimos se mantenga como Estado; con un régimen de libertades y separación de poderes, en el que rija la concordia, gobernado por un Ejecutivo honesto y decente”
- Reitera que el Gobierno de Sánchez ha comprado siete votos a cambio de la impunidad judicial, algo que considera una amoralidad y una desvergüenza, y que **está sustentado sobre la mentira electoral del ‘no a la amnistía’**